

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Beri Motivasi: Petani Sayuran, Dorong Ketahanan untuk IKN

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Oct 20, 2024 - 11:14



Pasangkayu – Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, memberikan motivasi kepada para petani sayuran di Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, pada kegiatan penyuluhan yang berlangsung hari ini. Turut hadir dalam acara tersebut, Bapak Hasyim, pemilik kebun sayuran, yang menyambut

baik dorongan semangat yang diberikan oleh Babinsa.
Minggu (20/10/2024)

Sertu Amiruddin menekankan pentingnya peran petani dalam menjaga ketahanan pangan, terutama mengingat Kabupaten Pasangkayu kini memiliki posisi strategis sebagai daerah penyangga Ibu Kota Nusantara (IKN). "Kabupaten Pasangkayu berpotensi besar untuk mendukung kebutuhan pangan IKN yang semakin meningkat. Sebagai Babinsa, saya terus memotivasi warga untuk meningkatkan budidaya tanaman sayuran, agar kita bisa berkontribusi pada ketahanan pangan lokal dan nasional," ungkapnya.

Dalam suasana penuh kebersamaan, Amiruddin juga menekankan semangat gotong royong di antara petani dan masyarakat. Menurutnya, kebersamaan ini sangat penting agar Kabupaten Pasangkayu dapat memasok bahan pangan berkualitas bagi IKN.

Bapak Hasyim, pemilik kebun sayuran, mengaku sangat termotivasi setelah mendengar penyampaian dari Babinsa. "Saya semakin bersemangat untuk memperluas lahan dan meningkatkan produksi sayuran. Ini peluang besar, terutama dengan adanya IKN yang semakin membutuhkan pasokan pangan," ujarnya dengan antusias.

Di tempat terpisah, Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Inf. Bahar Talatta, menekankan kepada seluruh anggotanya agar terus mendorong masyarakat untuk aktif mendukung ketahanan pangan nasional. "Hanpangan (ketahanan pangan) adalah salah satu kunci penting dalam menghadapi tantangan masa depan, terutama dengan hadirnya IKN. Babinsa diharapkan dapat terus mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam bidang pertanian," tegasnya.

Dengan sinergi antara Babinsa dan masyarakat, Kabupaten Pasangkayu diharapkan mampu menjadi penyokong utama dalam penyediaan pangan berkualitas, baik untuk kebutuhan lokal maupun untuk mendukung IKN di masa depan.